

## **EN JUEGO, 881 CARGOS**

## Podrán votar 100 millones para el PJ

El próximo I de junio, "México tendrá la oportunidad de elegir un nuevo Poder Judicial que esté de lado del pueblo y garantice la justicia para todos", afirmó Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, durante la conferencia matutina en Palacio Nacional.

"Como dato general, se van a instalar, de acuerdo con la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE), 84 mil 202 casillas en 71 mil 562 domicilios en todo el país, para 100 millones 408 mil 569 ciudadanos que forman parte de la lista nominal. Se trata de 881 cargos a elegir entre 4 mil 97 candidaturas de ministros y magistraturas. Y habrá un millón 555 mil 592 funcionarios de casilla y 3 mil 121 supervisores electorales".

La funcionaria explicó el proceso de participación: "A la llegada a la casilla, cada persona recibirá seis boletas, de distinto color, para la elección federal: morada para ministros de la Suprema Corte, azul para magistraturas de Sala Superior del Tribunal Electoral, turquesa para magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, naranja para magistraturas de Salas Regionales del Tribunal Electoral, rosa para magistraturas de Circuito y amarilla para juzgados de distrito". Víctor Manuel Torres